

# Dalcahue entregó más de \$48 millones a 76 organizaciones a través del FONDEVE

*Este año la ceremonia de entrega de recursos del Fondo de Desarrollo Vecinal (FONDEVE) benefició a 76 organizaciones sociales con una inversión municipal que supera los 48 millones de pesos.*



12 comités de agua se adjudicaron más de 10 millones de pesos para construir, mejorar y reparar sus sistemas de abastecimiento.

21 organizaciones deportivas recibieron 12 millones y medio de pesos para fortalecer su infraestructura, adquirir equipamiento, implementación y cubrir gastos de movilización.

10 organizaciones culturales y de turismo se adjudicaron 5 millones de pesos para promoción de actividades, equipamiento e implementación.

10 organizaciones de adultos mayores recibieron en total 3 millones de pesos para actividades recreativas y fortalecimiento de su identidad institucional.

La ceremonia contó con la participación de los concejales Cristián Barría, Susana Vera, Franco Ojeda, Héctor Ulloa y Andrea Miranda. En la oportunidad la alcaldesa Villegas reafirmó su compromiso con la participación ciudadana y el fortalecimiento de las organizaciones sociales del territorio y se cerró la actividad con la participación durante el evento de bailes típicos de Rapa Nui a cargo del club de Cueca y ballet Folclórico "Dalcahue Joven".

**D**urante la jornada, la alcaldesa Alejandra Villegas valoró el compromiso y la perseverancia de las organizaciones.

**“Cada una de estas iniciativas nace desde los propios sueños y necesidades de nuestras comunidades. Hoy, gracias al trabajo conjunto y al respaldo del Concejo Municipal, esos sueños se están haciendo realidad. Este es el sello de nuestro municipio: apoyar, reconocer y trabajar junto a nuestra gente”,** destacó la jefa comunal.



Uno a uno, los dirigentes fueron saludados por los concejales, la Dideco Claudia Bórquez y la propia alcaldesa Villegas, en un gesto de reconocimiento por su labor silenciosa, pero fundamental para el desarrollo local.

Los fondos entregados se distribuyeron de la siguiente manera:

23 juntas de vecinos recibieron cerca de 18 millones de pesos, destinados a infraestructura, equipamiento e implementación.